
Compte rendu provisoire cle la 35ènte rétrnion
du Cornité d'Entreprise

du CFAI Alsacc
Le 30 Juin 201 I de 10H30 à 12H30

PRESENTS:
Direction : M. François AECK, Mrne Nathalie GROSS
Membre du CE : Marina HOST, David FERNANDEZ, JoëIPETERSCHMITT
Membre suppléant : Fabrice SIMONKLEIN absent excusé.

l) Approbation du compte-rendu de la réunion du 12 Mai 2011

Compte rendu approuvé par les membres du CE après relecture

2) Effectifs salariés du CFAI.
Départ en fin de CDD de I mois (du0410512011 au0310612011) de Nathalie NARDIN en remplacement

d'Aurélie FELHMANN assistante du centre de Colmar de retour d'an'êt de tl'avail.

Le CFAI compte I 14 salariés soit 28 administratifs, 38 formateurs permanents, 44 forlnateurs vacataires, 3

techniciens et I aPPrenti

3) Rentrée 20ll:
Peu de candidats pour les fìlières mécaniques et beaucoup d'offres des entreprises !

Rentrée des secondes et BTS : stable.

Rentrée des premières : moins 30% aujourd'hui.
La filière chaudronnerie se porte bien.
L'objectif budgétaire sera tout de même atteint.

4) Point sur les dégrèvements d'heures.
. Ladirection propose un dégrèvement aux délégués du personnel de la DUP de 35 heures de face à

' face pédagogique contre I'engagement de ne plus prendre de temps de délégation sur les cours.

¡ Pour les autres fonctions, il n'est pas question de négocier les dégrèvements actuels ou d'en mettre en

place des nouveaux.
. Les délégués évoquent le fait que les salariés désirent accomplir correctement leurs tâches et les

missions les incombant, car ce n'est plus le cas aujourd'hui. Les raisons sont invoquées par les

délégués: au fil des ans, en plus de la réforme des diplômes, ils souffrent d'un accroissement poul'eux

du travail, exemple : CCF, participation aux examens, entretiens de recrutement non reconnus.

. Ladirection signale que les formateurs sont des fainéants, ils veulent en faire de moins en moins. Elle

nous rappelle, par exemple, que les entretiens de recrutement des nouveaux apprentis sont

actuellement faits par les formateurs suite à leur demande. Elle nous infortne qu'elle est en attente de

toute proposition concernant l'organisation du travail de chacun.
. Ladirection ne reviendra pas sur le temps de face à face pédagogique de 910 heures et pense que c'est

' un temps à ne pas dépasser par rapport à notre mission de formateur.

S) Du matériel pédagogique est obsolète ; le besoin de matériel pédagogique moderne (dvd, téléviseur'
vidéoprojecteur in situ, etc...) se fait sentir de façon urgente selon les centres de formations.
Ces besoins dépendent du budget de fonctionnement des centres géré par les responsables de centres. 5

vidéoprojecteurs sont prévus aux investissements dans le centre de Mulhouse.

La direction informe que les budgets de fonctionnement ne sont jamais dépassés donc ils ne seront pas

augmentés.

6) Problèmes informatiques.
Des déconnexions fréquentes au siège et aux centres de Mulhouse et Colmar, gênent le travail du personnel

pour qui tout passe maintenant par ces outils.
Des modifications en cours sur I'intranet sont signalées.

7) Divers.
- Nouvelle composition de l'assemblée générale du CFAI AlSace : élection du bureau.

- Suite à I'augmentation de la charge de travail évoqué précédemment des responsables de section

demandent comment faire pour ne plus occuper cette fonction et devenir uniquement formâteur ? Le

directeur indique qu'il suffit de faire sa demande par courrier, chaque cas sera étudié et il verra s'il a

encore besoin d'eux.

Prochaine réunion CE : le l2 Juillet 201 I au CFAI Alsace d'Eckbolsheim à 17h00.

Le Secrétaire Joël PETERSCHMITT

Page I


